

Target Perbaiki Jalan Rusak di Banyuwangi Harus Tuntas Sebelum Arus Mudik

Hariyono - BANYUWANGI.SABDATARA.COM

Mar 19, 2024 - 23:51



Perbaiki jalan rusak di Banyuwangi

BANYUWANGI - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Banyuwangi memastikan jalan-jalan yang menjadi rute pemudik akan mulus sebelum Lebaran. Saat ini Dinas Pekerjaan Umum Cipta Karya Perumahan Permukiman (DPU CKPP) tengah menggebut perbaikan jalan yang mengalami kerusakan dan berlubang tersebut.

Plt Kepala DPU CKPP Banyuwangi, Suyanto Waspo Tondo mengatakan, saat ini total ada 34 persen jalan di Banyuwangi yang mengalami kerusakan. Rata-rata kerusakannya adalah berlubang akibat faktor cuaca.

"Masih ada sekitar 34 persen jalan yang berlubang nanti kita perbaiki," kata pria yang akrab disapa Yayan, Selasa (19/3/2024).



(Kondisi ruas Jalan Kepiting Kelurahan Tukangkayu, Banyuwangi)

Beberapa jalan di kawasan perkotaan masih ada yang terpantau rusak parah. Di antaranya berada di Jalan Kepiting, Kelurahan Tukangkayu, Banyuwangi. Kemudian Jalan Lingkar Ketapang yang menjadi jalur alternatif untuk mengurai kemacetan ketika terjadi kepadatan di Pelabuhan ASDP Ketapang. Di kedua jalan itu banyak dijumpai lubang dan genangan air.

Yayan memastikan jalan itu bakal mulus sebelum arus mudik berlangsung. "Yang menjadi prioritas adalah jalanan yang dilalui oleh pemudik. Targetnya sebelum mudik Lebaran sudah diperbaiki," tegasnya.



(Kondisi jalur lingkar Ketapang rusak parah, menjadi atensi Satlantas Polresta Banyuwangi karena jalan ini akan dijadikan obyek rekayasa lalu lintas untuk mengurai kemacetan di Ketapang)

Sebelumnya Kasatlantas Polresta Banyuwangi, Kompol Amar Hadi Susilo telah

melakukan pengecekan Jalur Lingkar Ketapang. Dari hasil pengecekan ditemukan kerusakan berat pada jalan tersebut. Menurutnya, jalur lingkar Ketapang perlu diperbaiki agar bisa digunakan secara maksimal sebagai jalur alternatif.

"Kami sudah berkoordinasi dengan stakeholder terkait untuk melakukan perbaikan jalan, semoga bisa segera diperbaiki agar saat mudik kondisi jalan sudah baik, aman dan lancar," ujarnya. (***)